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本报讯（记者张聆听）全省党史

学习教育动员部署会 3月 2日召开，
会议强调，要深入学习贯彻习近平总

书记在党史学习教育动员大会上的
重要讲话精神，教育引导全省党员围
绕学党史、悟思想、办实事、开新局，
守好“红色根脉”、奋力争先创优、扛
起“五大历史使命”，争当学史悟思的
排头兵、增信崇德的排头兵、为民办
事的排头兵、勇开新局的排头兵，以
实际行动和优异成绩庆祝建党100周
年。会议以视频会议形式召开，李跃
旗、吴海平、叶海燕、陈伟义、芮宏等
市领导在台州分会场参会。

会议指出，浙江作为“红色根
脉”，开展党史学习教育应该有更高
的政治站位和政治担当，有责任有义
务在党史学习教育上走在前列、当好
示范。要扛起“红色根脉”和“五大历
史使命”的政治担当，增强党史学习
教育走在前列的思想自觉、政治自
觉、行动自觉。要充分运用“红色根
脉”的资源，发挥好“红色根脉”的优
势，把学习党的百年历史与学习党在

浙江的百年奋斗历史相结合，把党的
历史学习好、领悟好，把党的成功经
验传承好、发扬好。

会议强调，要从百年党史中汲取
精神、智慧和力量，努力展现党的建
设新气象。要学出政治定力，教育引
导全省党员干部不断提高政治判断
力、政治领悟力、政治执行力，切实做
到忠诚核心、紧跟核心、维护核心，坚
决做到“总书记有号令、党中央有部
署，浙江见行动”，展现坚决做到“两
个维护”的新境界。要学出知行合一，
把学习党史与学习党的创新理论结
合起来，教育引导全省党员干部深化
对中国化马克思主义既一脉相承又
与时俱进的理论品质的认识，持续学
懂弄通做实习近平新时代中国特色
社会主义思想，善于从“八八战略”中
找到工作的“船”和“桥”，展现习近平
新时代中国特色社会主义思想在浙
江的生动实践。 （下转第七版）

李跃旗吴海平叶海燕陈伟义芮宏出席台州分会场

全省党史学习教育动员部署会强调

守好“红色根脉”奋力争先创优
扛起“五大历史使命”争当学史悟思
增信崇德为民办事勇开新局的排头兵

本报讯（记者王荧瑶）3 月 2 日
晚，市政府召开首次月工作例会。
市委副书记、市长吴海平在会上强
调，要紧盯全年工作走在全省前列
的目标，以起步即冲刺的姿态，全
力以赴抢时间、赶进度、挖潜能，确
保实现一季度“开门红”。副市长徐
良平、章月燕、林先华、管文新、朱
建军、陈挺晨先后交流上月工作情
况、本月重点工作安排以及全年相
关工作安排。

吴海平指出，市政府月工作例会
制度，是政府工作的好传统，推进工作
的好机制，也是凝聚合力的好载体。通
过市政府月工作例会，推动各条线及
时总结月度工作，梳理工作重点，把年
度目标任务更好地分解细化到每月，
有利于增强政府工作的规范性、协同
性和实效性。

就做好下阶段工作，吴海平强调，
要坚持系统推进。要紧扣上级部署，尤
其要盯牢重大决策部署和上级重大政
策，积极寻找台州发展机遇，确保上级
各项部署在台州落地落实；要紧扣重
点任务，重点工作要分解落实到部门、

具体到人，重点项目要列出时间表、挂
图作战，重点指标要分解到季、到月；
要紧扣工作短板，逐条分析问题原因，
查找差距和不足，按照“跳起来摘桃
子”要求，提出今年进位目标，补齐短
板、迎头赶上。要突出争先创优。工作
要创优，根据省里的要求，做到盯得更
牢、谋得更准、抓得更实，创出一批有
创新特色的好经验、好做法；指标要进
位，锁定走在全省前列的目标，提出具
体工作举措，以条线的进位推动整体
工作的争先；工作要出彩，勇于探索创
新，积极打造一批特色亮点工作，不断
提升我市工作在全省的能见度、显示
度、贡献度。要强化实干担当。要坚持
一线破难，制定问题清单、责任清单、
任务清单和时限清单，以实实在在的
破难成效确保各项工作顺利开展；要
敢于担当负责，强化“分管即主管”的
思想，既注重谋大局更强调抓落实，既
坚持抓大事要事更突出抓“关键小
事”；要凝聚工作合力，心往一处想、劲
往一处使、拧成一股绳，以真诚协作来
提升政府工作的绩效。

市政府秘书长陈春参加会议。

吴海平在市政府首次月工作例会上强调

实干担当勇争先
奋力实现“开门红”

本报讯（记者陶宇新）3月 2日，
市委市政府召开市区融合发展座谈
会。市委书记李跃旗在会上强调，要以
建设“省域开放型高能级中心城市”为
目标引领，以人民至上为价值取向，坚
持系统观念系统方法，强化问题导向、
目标导向、效果导向、实干导向，加快
推动市区高质量发展、高品质融合，以
中心城市崛起引领台州现代化先行。
市委副书记、市长吴海平主持。市领导
徐良平、周凌翔等出席会议。

会上，椒江区、黄岩区、路桥区、
台州湾新区（高新区）汇报了“十四
五”重点项目及 2021 年公建项目谋
划情况，并围绕市区融合发展提出意
见建议。相关市领导和市级部门主要
负责人围绕市区融合发展作了发言。

李跃旗在认真听取大家发言后
指出，推动市区融合、加快中心崛起
是事关台州发展全局的重大战略，也
是贯穿台州城市化始终的一个重大
命题。经过多年推进、多轮改革，市区

进一步走向融合、一体发展。要坚持
问题导向，对照建设“省域开放型高
能级中心城市”的目标，逐条梳理市
区融合发展中存在的问题，在破难攻
坚中推进市区实现高水平大融合。

李跃旗强调，今年是台州建设省
域开放型高能级中心城市的开局之
年，也是推进“二次城市化”的改革
年。要推动融合理念大跨越，坚持大
局观、改革观，不断强化“中心城市”
的能级意识、“以市强区”的极核意识
和“增量改革”的机遇意识。要推动市
区格局大优化，全方位、系统性优化
区块开发格局、人口集聚格局、立体
交通格局、市政设施布局、要素配置
格局、市区开放格局和“水上台州”格
局。要推动体制改革大突破，以改革
提升市本级调控能力，优化资源配置
和民生供给，加快形成“市级主导、区
级协同、跨区共建”的成熟开发模式。
要推动项目建设大提升，以共赢思维
狠抓招商类项目，以市级站位布局高

能级项目，以融合理念推进跨区域项
目，以改革意识谋好数字化项目，以
登峰决心谋划科创型项目。要推动民
生事业大改善，始终把群众需求作为
市区融合的第一标准，坚持“两智融
合”，推进市区精细化管理，打造高品
质公共服务高地，让群众有更多获得
感。要推动市区干部大交流，促进市
区经验交流、跨域合作、联动发展。

李跃旗强调，要切实解决好市区
融合发展中存在的具体问题，每年滚
动推进一批重点项目、解决一批“卡
脖子”问题、实施一批重点改革，一步
一步抓好深化。

李跃旗要求，市级各部门要自上
而下地抓好市区融合工作，勇于在市
区融合的重点工程、重点项目中当好

“主攻手”。三区和台州湾新区要强化
改革担当，主动领题破难，形成攻坚
合力。各级领导干部要牢固树立“人
民城市人民建、人民城市为人民”的
思想，合心合力共建中心城市。

吴海平在发言时强调，市区融合
是大势所趋，是发展所需，也是民心所
向。各级各部门要以国际化的视野、大
湾区的格局、“都市区”的站位，上下同
欲、高效协同、攻坚克难，以“二次城市
化”的决心和魄力，加快推进市区融合
发展。要以大局为重，强化“融”的意识。
树立市区“一盘棋”的大局观，强化小中
见大、有中见优、长中见高的意识，加快
形成“以市带区、市区一体”的融合发展
新格局。要以民需为先，破好“统”的难
题。聚焦群众对城市发展的新需求新
期待，统好大规划、统好大政策、统好大
建设、统好大服务、统好大要素，努力实
现规划一张图、政策一本账、建设一盘
棋、服务一体化，让群众共享融合成果。
要以落实为要，扛好“抓”的责任。锚定

“省域开放型高能级中心城市”总目标、
“十四五”重点项目及今年公建项目的
目标、市区融合发展的目标，细化任务
清单，落实专班推进，开展常态督查，整
体推进各项工作落实。

李跃旗在市区融合发展座谈会上强调

强统筹聚合力 强核心提能级
乘势推进中心城市更高水平融合发展
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本报记者王恩兴 本报通讯员王娅波

项目建设现场，塔吊来回转动，
各种机械轰鸣声此起彼伏；企业生产
车间，流水线正有条不紊地运转……
连日来，路桥区广大干部群众纷纷上
紧“发条”,开足“马力”，以争先之势
投入到“一区四城”建设的热潮之中。

春节不打“烊”开足马
力赶进度

在台州市国际会议中心改扩建工
程的施工现场，一派繁忙，外立面装修

和室内装修正在同步推进。现场施工负
责人季建华介绍：“由于体量大、工期
紧，自1月初正式进场以来，为加快建设
步伐，我们安排了5个标段同步推进。”

作为台州市重大项目之一，台州
市国际会议中心项目引进广州的白
天鹅酒店品牌，致力于打造成台州顶
级、浙江一流的酒店业标杆。

倾尽全力抢工期赶进度。早在春
节前，项目施工单位就备好了轻钢龙
骨、水泥、加气块等材料。目前，该项
目主体装修、室内外景观绿化工程等
均已进场施工，计划在8月30日完成

总的施工计划，然后进入调试阶段，
争取在今年国庆节试营业。

项目加速跑，为高质量发展赋能。
位于金清镇的黄礁涂环岛道路改建工
程、黄礁岛渔村基础设施项目也在节
后第一时间复工，目前环岛道路基本
完成路基宕渣填筑，力争上半年完工。

开春就“爆单”订单追
着生产跑

在浙江铭匠科技有限公司的生
产车间内，所有的生产线均开足马
力，加紧赶制订单。该公司党支部书

记、办公室主任吴保撑说：“目前，我
们接的订单已经排到了五月份。”

“留住了员工，开年就有了底
气。”吴保撑说，“我们鼓励员工留路
桥过年，给予员工额外的春节补贴和
福利，大家的积极性都很高。”铭匠公
司在春节期间调整了生产节奏，目前
公司返岗率超九成。

多举措助力企业复工复产。对接省
外各劳务输出地开展“线上线下”同步招
聘、在当地举办大型招聘会15场以上、加
强与省内外技工院校对接，开展企业技
术工人精准招聘……路桥区打好“组合
拳”，全力保障节后企业复工复产。

“在春节前，我们共收集全区120
多家企业 9800 余个需求岗位，并根
据企业缺工情况，制订员工招聘工作
方案，切实提升招工成效。”路桥区人
力社保局相关负责人介绍。

项目提速争先 企业全速运转

路桥：聚力冲刺“开门红”

本报讯（通讯员徐丽平）随着土地
租金提高，人工费的不断上涨，如何才
能让种粮农民在经济上不吃亏，心甘情
愿留在土地上耕作，走出一条既确保粮
食安全，又保证农民增收的路子呢？

近日，记者走进椒江前所街道树
桥头村，种粮大户金敬昌信心满满，
他的种植模式是“西蓝花—早稻—晚
稻”轮作：早稻收割后，马上种植连作
晚稻，晚稻收割后，种植西蓝花。

在他的一亩地上，不仅粮食产量
没减少，还增加了经济作物收入。“时
间上刚刚好，粮食、西蓝花的农时都

误不了。”金敬昌说。
据区农技推广中心主任王旭辉

介绍，椒江的水旱轮作已实施多年，
并根据区域特点，在前所街道发展了

“西蓝花—水稻”轮作模式，在下陈街
道等发展了“甜瓜—水稻”轮作模式。

“正是这样的种植模式，有效减
少了种粮成本，为农民增加了一季甚
至多季收入，也让椒江的粮食生产面
积保持稳定。”王旭辉说，

下陈街道种粮大户盛普林的种
植模式是“甜瓜—水稻”轮作，“等到6
月中旬 200多亩大棚甜瓜收获后，将

这200多亩地全部种植单季晚稻。”
“甜瓜-水稻轮作的话，种水稻是

最适宜的，因为在甜瓜地里种一季水
稻，不仅能改善一下土壤，还可减少
病害发生。”王旭辉说。

如今，该区又有些种粮大户开始探
索实施“大白菜—早稻—晚稻”“蚕豆—
早稻—晚稻”等多种“水旱轮作”模式，让
同一块地既种经济作物，又兼顾种粮。

那么，这么密集地利用土地，对
农作物生长会不会有影响？

“在这之前，台州市植物保护检疫
站定点多年监测调查发现，‘南瓜-西

蓝花’等旱旱轮作模式的西蓝花花球
黑斑病发生率为12.1%，黑腐病发生率
为49.0%，并且发病程度较重。后来，转
向‘早稻-西蓝花’水旱轮作模式，花球
病害损失大幅降低。”王旭辉说。

说到水旱轮作的优势，王旭辉解
释，“水稻-西蓝花”轮作还能提高肥
料利用率和减少农药使用次数。西蓝
花收获后，残留土壤的肥料和西蓝花
废弃茎叶翻入泥土，可以作为水稻养
分，为下一季早稻提供营养需求，据
科学测算每亩节省肥料40%以上，而
且还使早稻的品质和产量得到提高。

据了解，今年椒江将推广“菜—
早稻—晚稻”等粮菜水旱轮作等新型
高效农作种植模式，面积达到 1万多
亩，既能稳定粮食生产，又能推动蔬
菜等高效特色农业的发展，促进农业
增产，农民增收。

革新种植模式 推行“水旱轮作”

椒江：稳粮与增收“两不误”

忠实践行“八八战略”奋力打造“重要窗口”

为迎接“三八”妇女节，3月1日下午，临海古城街道纪工委、妇联和花街社区联
合举办“巾帼心向党 廉扇送清风”活动，组织街道机关、社区干部、网格员、居民小组长
等近50名女性代表参加制作廉洁扇。 本报记者雒溢凡 本报通讯员张 彦摄

巧做廉洁扇 社区送“清”风

““身边的感动身边的感动””彰显核心价值观

汪洋生前照片汪洋生前照片。。（（资料图片资料图片））

本报记者王 超

和家人一起团团圆圆，吃完一碗
热乎乎的糟羹，是大部分临海人正月

十四晚上的“家宴”。临海市新闻传媒
集团白水洋西北广电中心站员工汪洋
是椒江人，他笑着对同事说，“你们都
回去吧，有我在，没事的，我明天回家，
我们那过十五。”没想到，这一席话，却
成了他和同事之间最后的对话。

元宵节凌晨突发抢修事故
“这么好的一个小伙子，刚 30岁

出头，说没就没了。”谈起汪洋的意
外，白水洋西北广电中心站站长许向
阳难以释怀，他也是第一个赶到事发
现场的人。

去年 6月份，汪洋调到白水洋西
北广电中心站，主要负责线路维护、
有线电视等外线工作。小伙子工作勤
勤恳恳、吃苦耐劳，跟同事相处融洽。

因为家在椒江，来回不方便，站
里给汪洋腾出了一间房间，每周一至
周五，他就住在站里，周末开车回家。
正月十四那天是周四，他跟往常一样
住在单位。

元宵节凌晨2点45分，一个电话
打了进来，正在被窝里的汪洋拿起手
机。电话那头，站长许向阳说，白水洋
镇下庄村老小学门前，有一根电线杆
被撞断，交警打来电话，需要现场核
实，是否为广电所属。

虽然当天并非他值班，但考虑到
同事们住得都较远，汪洋挂了电话，二
话不说拿上工具，开上抢修车赶赴现
场。在现场，一辆私家车将路边的一根
电线杆拦腰撞断，5米多长的杆子一
头悬挂在空中，挡住了大半条马路。

汪洋经过现场确认，该电线杆确
为广电所属，立即拍了照片发给站
长，并将大致情况作了汇报。站长许
向阳叮嘱汪洋注意安全，自己从临海
城区赶来。没想到，意外就在接下来
的一个多小时里发生了。

年轻生命定格在抢修现场
现场处理事故的交警离开现场时

提醒汪洋，一定要注意好过往车辆，防
止空中的电线杆造成二次事故。

汪洋首先将抢修车车灯打开，车
头朝外，警示过往车辆，自己则投入
到抢修中去。事后，从附近监控视频
可以看到，那段时间里，共有 4辆车
子经过，在灯光的引导下，都安全经
过事发路段。 （下转第二版）
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